

Ecoparque de Las Garzas tiene nueva cara: renovaron zona de fauna y flora en Cali

Se ha realizado una inversión para renovar el Ecoparque de Las Garzas de la comuna 22, para que los caleños adquieran mayor conciencia ambiental.



📷 Crédito de foto: Especial para gominutos.co

En la mañana de este martes 25 de agosto, la Alcaldía de Cali, la CVC y el DAGMA entregaron a la ciudad un nuevo Ecoparque de las Garzas con mayor fauna y mejora de la flora caleña. Ante esta entrega, el Director de la CVC, Marco Antonio Suárez, mencionó que este era un regalo para la ciudad; "los ciudadanos serán los encargados de cuidar este ambiente para que todos puedan disfrutar de este paraíso".

El director también afirmó que en este nuevo parque "se recuperaron más de 1644 metros cuadrados y se sembraron más de 300 plantas ornamentales".

"Vamos a crear nuevos espacios ambientales para la ciudad" así lo declaró el funcionario en la entrega del Ecoparque Las Garzas ubicado en la comuna 22 del sur de Cali.

Ver también

Tras fin a cuarentena a partir del 1 de septiembre ¿cómo será el modelo selectivo?



Duque explicó que en con el aislamiento selectivo el país no se regirá por “excepciones” sino por “restricciones puntuales” a los “eventos y aglomeraciones”, entre otras actividades.

 Noticiero 90 Minutos



El [DAGMA](https://90minutos.co/director-dagma-negativo-pruebas-recuperacion-covid-21-07-2020/) (<https://90minutos.co/director-dagma-negativo-pruebas-recuperacion-covid-21-07-2020/>) administra este lugar desde el 2010, a lo largo de los años, se han encargado de embellecer la zona verde por medio de las inversiones concertadas con la sobretasa ambiental de \$1000 millones de pesos; para “renovar este espacio de diversidad, demostrar la vida que tiene el Ecoparque; y que los caleños puedan disfrutar de este con consciencia y responsabilidad ambiental”.

Carlos Calderón, Director del DAGMA, mencionó que “es importante comenzar a pensar de qué manera se puede ofertar lo ambiental de una manera biosegura, teniendo en cuenta las restricciones de aforo”.

Con respecto al Ecoparque, el funcionario del DAGMA expresó que “es un sitio privilegiado para la biodiversidad. Es un sitio único de la ciudad, articula lo urbano con la parte ambiental que se comenzará a desarrollar. Es un tema importante de colectividad ambiental”.

¿Qué dijo el alcalde sobre el Ecoparque?

Adicionalmente, el [alcalde Jorge Iván Ospina](https://www.cali.gov.co/) (<https://www.cali.gov.co/>) realizó un agradecimiento a los diferentes servidores públicos, funcionarios y comunicadores que hicieron parte de la entrega de este espacio ambiental.

Ospina Gómez dijo que “cada proyecto de protección ambiental es un proyecto de gran carga simbólica y se convierte en una propuesta pedagógica para nuevas normalidades”.

Además, el mandatario añadió “tener la oportunidad de este espacio de este humedal; biodiversidad y bosque es una oportunidad para hacer consciencia sobre nuestros retos con el planeta”.

Por esta razón, con respecto a la responsabilidad ambiental; hizo una reflexión al cambio y era que entrar a este espacio para los ciudadanos es una forma de reflejar nuestra responsabilidad con el planeta y comprender que debemos cambiar nuestras acciones en pro de cuidar nuestro planeta.

Finalmente, se invitó a que el Ecoparque de Las Garzas sea un espacio para los niños y adolescentes de la ciudad; para que compartan en este y así tejer la conciencia ambiental de este espacio.

Le podría interesar

Rumba y salsa: planean pilotos para reactivar actividades nocturnas en parques de Cali



Por lo que el deceso de la ocupación en UCI está en 67.2%, esto permitiría que desarrollen los pilotos para la rumba, salsotecas, discotecas y demás.

 Noticiero 90 Minutos



Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logropublicitarios](http://logropublicitarios.com)

<http://logropublicitarios.com>